



AVISO POR CASOS DE SARAMPIÓN EN CIUDAD DE MÉXICO

A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA
A LA SOCIEDAD EN GENERAL

El número de casos de sarampión asociados a importación en la Ciudad de México ha aumentado en las últimas semanas, lo cual podría continuar y provocar contagios dentro de la comunidad universitaria, sobre todo en adolescentes y adultos jóvenes, por lo que debemos estar atentos para establecer medidas oportunas y reportar oportunamente los casos sospechosos.

El sarampión es una enfermedad viral que se propaga fácilmente a través del aire cuando una persona infectada tose o estornuda. Los síntomas iniciales incluyen fiebre, tos, secreción nasal y ojos rojos, seguidos de lesiones (manchas) en la piel de todo el cuerpo.

Las personas que están en mayor riesgo son los menores de 19 años que no tengan esquema de vacunación completo con al menos dos dosis de vacunas contra el sarampión (triple viral (sarampión, rubéola y parotiditis), o doble viral (sarampión y rubéola), así como las personas con defensas bajas (inmunocompromiso).

Para prevenir la propagación del sarampión y otras enfermedades infecciosas, es crucial promover y reforzar un correcto apego al esquema de vacunación y mantener las medidas de precaución generales, entre las que se incluyen:

1. La vacunación es la única herramienta para prevenir esta enfermedad.
2. El esquema completo consiste en dos dosis de vacuna.
3. Evitar el contacto cercano con personas enfermas y mantenerse en casa si se presentan síntomas de enfermedad.
4. Acudir oportunamente al médico si se presenta fiebre, tos, secreción nasal y ojos rojos, seguidos de lesiones (manchas) en la piel de todo el cuerpo.

Es de suma importancia que los niños, niñas y adolescentes tengan sus esquemas de vacunación completos. En caso de dudas o sospecha de contagios, se recomienda acudir a los servicios médicos correspondientes para recibir atención o para verificar el estado de la vacunación individual.

En caso de sospecha o dudas, comunicarse a la Dirección General de Atención a la Salud (sos@unam.mx), al PUIREE (covid19@unam.mx), o acudir a su Servicio de Salud.

Atentamente

Programa Universitario de Investigación sobre Riesgos Epidemiológicos y Emergentes (PUIREE)

Ciudad Universitaria, Ciudad de México, a 24 de abril 2024.